

se convierte sin dudas
esta y es hora de



La Araucanía; 32 comunas y 2 provincias

*Jorge Rathgeb Schifferli
Diputado por La Araucanía
Presidente Regional
Renovación Nacional*

Una de las promesas de campaña de este Gobierno, era dar una vuelta de tuerca a un mal que se arrastra por años y es el centralismo total que existe.

Todo está focalizado en Santiago y cuando se hacen las bajadas a las regiones, estas se concentran en las capitales lo que se entiende por la cantidad de población, pero qué pasa con el resto de las comunas, una muestra clara de aquello es lo que pasa en La Araucanía.

Se viene la última cuenta pública del Presidente Boric y un tema al que debería dedicar un espacio es para anunciar es desatar la madeja del protagonismo Metropolitano y tomar medidas que vayan

a las regiones y sus comunas.

Les dejo un ejemplo para que dimensionen: En La Araucanía tenemos una escasez de médicos oncólogos y los que hay se centran en Temuco, entonces la consulta es ¿Qué pasa con los vecinos de las comunas de la zona norte?

Otro caso: Después de mucho insistir y pedir por todos los medios el Código Azul por bajas temperaturas, este se decreta a nivel regional sólo en Temuco, entonces queda la duda ¿Qué pasa con otras comunas que tienen personas en situación de calle?

Estas son las dudas que quedan y que no sabemos si se despejarán, tenemos una re-

gión con 32 comunas, con dos provincias, entonces reitero el concepto, se entiende que varias iniciativas apuntan a las ciudades que tienen más población, pero ¿qué ocurre con las otras?, ¿por qué no son consideradas?

Esto lamentablemente se traduce en seguir alargando la brecha del rezago, red de atención asistencial, seguridad, incremento en las cifras de desempleo, menos planes sociales, entre otros temas.

La Araucanía se divide en dos provincias: Malleco y Cautín, entonces hay que equiparar, escuchar las necesidades de todos los habitantes y no pensar sólo en una comuna o una determinada zona.